



Mesdames et Messieurs les parents d'élèves de 6^e et de 5^e

Grâce à vos inscriptions sur le questionnaire mis à votre disposition sur l'ENT, nous savons que nous allons accueillir la semaine prochaine, pour chaque classe, moins de 15 élèves. Nous nous organisons donc de façon à ne faire qu'un groupe par classe. Pour permettre le respect des consignes sanitaires, nous ne pourrions accueillir plus de 15 élèves par classe. Cette organisation restera valable jusqu'à fin mai, dans l'attente éventuelle de l'accueil des élèves de 4^e et 3^e et d'une nouvelle réflexion sur l'organisation.

Vous avez été plusieurs à nous poser des questions complémentaires, auxquelles je ne pouvais pas répondre vendredi, car nous avons besoin du nombre d'élèves avant de finaliser l'organisation.

Vous trouverez donc ci-dessous, les réponses aux questions posées ainsi que les dernières informations sur l'organisation.

Les élèves qui restent à leur domicile ne seront pas oubliés. Les enseignants poursuivront l'enseignement à distance. De façon à permettre aux enseignants de s'occuper à la fois des élèves qui seront au collège, et de ceux qui seront chez eux, le service des enseignants en classe, sera un peu allégé pour leur laisser le temps d'enseigner aussi à distance. De plus, des enseignants doivent aussi rester à leur domicile pour raisons de santé ou autres motifs admis. Les heures de cours de ces enseignants qui figuraient à l'emploi du temps des classes ne figureront donc pas dans l'emploi du temps des élèves à partir du 18 mai.

Pour ces deux raisons, les élèves présents au collège n'auront pas le même emploi du temps qu'habituellement. Les heures des emplois du temps seront rassemblées sur les lundis et mardis. Ce qui ne veut pas dire que les autres jours de la semaine seront inoccupés, puisque les élèves qui n'auront pas de cours auront quand même l'enseignement à distance, à la maison, fait par les professeurs qui ne seront pas au collège.

Les enseignants font de leur mieux pour ne laisser aucun élève sans cours, qu'il soit à la maison ou en classe. Ceci implique une double communication et un surcroît de travail. Vous comprendrez aisément, je pense, que les cours soient allégés pour les élèves qui sont en classe et dans un format plus réduit pour ceux qui sont à la maison, par rapport à ce qu'ils étaient pendant la période de confinement. Ceci, afin que les enseignants s'occupent des deux types d'élèves.

Il n'y aura pas de notes au 3^e trimestre. Si des notes sont mises par les enseignants, elles le sont à titre indicatif, mais ne seront pas prises en compte sur le bulletin. Ce qui ne veut pas dire qu'il n'y aura pas d'évaluation. L'assiduité, le fait de rendre les exercices demandés, les compétences acquises, peuvent être évalués et faire l'objet d'une appréciation sur le bulletin.

Les élèves actuellement demi-pensionnaires et qui souhaiteraient déjeuner chez eux à partir du 18 mai, pourront le faire. Ils devront pour cela devenir externes. Un courrier des parents (ou un mail) est donc indispensable pour permettre ce changement.

Les emplois du temps définitifs des classes de 6^e et de 5^e à partir du 18 mai seront visibles dans Pronote à partir de vendredi 15 mai après-midi. Ne pas tenir compte de ce qui apparaîtrait avant car ce sera susceptible de changer jusqu'au 15 après-midi.

Nous devrions recevoir, avant le 18 mai, des masques pour équiper les élèves. Nous ne les avons pas encore. Le lundi 18 mai, il leur faudra cependant un masque pour pouvoir monter dans le bus. Les conducteurs ne seront probablement pas équipés de suffisamment de masques pour tous les élèves. C'est pourquoi je vous demandais d'en prévoir dans mon précédent message.

Je continuerai à vous informer au fur et à mesure. N'hésitez pas à nous poser toutes les questions que vous aurez.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs, mes salutations les plus dévouées.

La Provisseure,
Sylvie Boret

